

СИБИРСКИЙ ЮРИДИЧЕСКИЙ ВЕСТНИК

SIBERIAN LAW HERALD



П Р А В О В О Й Ж У Р Н А Л

Основан в 1998 году
Выходит 4 раза в год
№ 2 (69) (апрель–июнь) 2015 г.

Founded in 1998
4 Issues a year
№ 2 (69) (April–June) 2015

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

Вопросы теории и истории государства и права

Арзуманов И. А. Проблемы соотношения итогов судебной реформы 1864 г. и сибирской реформы М. М. Сперанского: правовой и этноконфессиональный аспекты. Часть 2: Судопроизводство и ламаизм в источниках обычного права инородцев Восточной Сибири

Гаврилова А. В. Проблемы и особенности сибирского судоустройства и судопроизводства в XVIII–XIX вв. (на примере Тобольской, Иркутской и Томской губерний)

Казанков Я. Н. Формы и средства познания в правоприменительной деятельности

Вопросы конституционного права

Демешко И. В. Основные концептуальные подходы к проблеме понимания избирательной системы

Слинкова В. Г. Административная ответственность за самовольное строительство в контексте вопроса стабильности документов градостроительного регулирования территорий поселений

Вопросы частного права

Зейналова Р. А. Преддоговорные отношения в контексте признания договора незаключенным

Ровный В. В. Заметки о фидуциарном договоре. Fiducia в римском праве

Чердакова Л. А. Право собственности муниципальных образований: некоторые особенности осуществления и правового регулирования

Issues of the Theory of the State and Law

Arzumanov I. The Problems of Correlation of the Results of the Judicial Reform of 1864 and M. M. Speransky's Siberian Reform: Legal and Ethnoreligious Aspects. Part 2: Legal Procedures and Lamaism in the Sources of Customary Law of the Indigenous Peoples of Eastern Siberia
3

Gavrilova A. Problems and Features of the Siberian Judicial System and Legal Proceedings in the XVIII–XIX Centuries (on the Example of the Tobolsk, Irkutsk and Tomsk Provinces)
9

Kazankov Y. Forms and Means of Cognition in Law Enforcement Actiity
13

Issues of Constitutional Law

Demeshko I. The Main Conceptual Approaches to the Problem of Understanding Electoral System
18

Slinkova V. Administrative Responsibility for Unauthorized Construction for the Purpose of Stability in Town-Planning Documentation in Settlements
27

Issues of Private Law

Zeynalova R. The pre-contractual Relations in the Context of Recognition of the Contract not Concluded
32

Rovniy V. The Notes of Fiduciary Contract. Fiducia in the Roman Law
39

Cherdakova L. Ownership of Municipalities: Some Features of Implementation and Legal Regulation
52

Вопросы уголовного права

Иванова Л. А. К понятиям «судебная этика» и «судейская этика»: история и современность

Никонов П. В. Посредничество во взяточничестве (ст. 291¹ УК РФ): анализ некоторых проблем правоприменения

Сутурин М. А. Некоторые аспекты социально-правовой природы альтернатив лишению свободы в отношении несовершеннолетних

Шкабин Г. С. Цели и задачи предупреждения преступлений в уголовном и оперативно-разыском законодательстве

Вопросы судопроизводства и криминалистики

Варпаховская Е. М. Защита прав потерпевших при исполнении приговора: проблемы законодательного регулирования и практики применения

Качурова Е. С. Криминалистические аспекты первоначального этапа расследования насильственных преступлений, совершаемых в исправительных учреждениях

Романова Ю. А. Некоторые аспекты перехода суда апелляционной инстанции к рассмотрению дела упрощенного производства по правилам первой инстанции

Вопросы международного права и сравнительного правоведения

Аргунова Е. С., Сутурин М. А. Сравнительно-правовой анализ отдельных видов наказаний в уголовном праве РФ и КНР

Брянская Е. В. Международные стандарты и процесс доказывания по уголовному делу в России

Колобов Р. Ю. Реформа международного частного права Российской Федерации: некоторые вопросы теории и практики

Симонова Н. С. Принцип *pacta sunt servanda* в механизме обеспечения выполнения обязательств по международным договорам

Сведения об авторах

Информация для авторов

Issues of Criminal Law

57 **Ivanova L.** The Notion of "Forensic Ethics" and "Judicial Ethics": Past and Present

63 **Nikonov P.** Mediation in Bribery (Art. 291¹ Criminal Code of RF): Analysis of Some Law Enforcement Problems

70 **Suturin M.** Some Aspects of the Socio-legal Nature of the "Alternatives" to the Deprivation of Liberty for Juvenile Offenders

74 **Shkabin G.** Goals And Objectives Of Crime Prevention In Criminal And Operational-Investigative Law

Issues of Legal Proceedings and Criminalistics

82 **Varpakhovskaya E.** Victim's Rights Protection at Sentence Execution: Problems of Legislative Regulation and Practical Implementation

87 **Kachurova E.** Criminal Cases Initial stage of Investigation on Violent Crimes, Committed in Correction Facilities

92 **Romanova Y.** Some Aspects Transition of the Appeal Court to Consider the Case of Summary Proceedings under the Rules of First Instance

Issues of International and Comparative Law

96 **Argunova E., Suturin M.** Comparative Legal Analysis of Certain Types of Punishment in Criminal Law of Russia and China

102 **Bryanskaya E.** International Standards and the Process of Proof in a Criminal Case in Russia

109 **Kolobov R.** Reform of Private International Law: Some Aspects of Theory and Practice

116 **Simonova N.** *Pacta Sunt Servanda* Principle in the Mechanism of Ensuring for Meeting Commitments under International Treaties

Information about Authors

126 **Information for Authors**